



# あおぞらだより

No.240

令和3年4月30日

風薫る爽やかな季節となりました 木々の緑が眩しく 季節の移り変わりを実感します 外出するときはマスクの着用がまだ必要ですが 外気浴やお散歩を通して清々しい風や初夏の香りを感じてみましょう



## ピアノの飯塚みゆきさんと の素敵なコラボレーション 椋山久美 ヴァイオリンコンサート

鯉のぼりが気持ち良く泳いでいます



## 4月16日 あおぞらライフ 創立記念日を祝う会 利用者様と共に楽しみました



創立記念 お祝い膳

## 長谷川玲子先生を招いて接遇研修を行いました

毎年恒例の研修です 今回も『3密』を避け 中野町と大蒲町に分かれ リモートでの法人全体の研修となりました 『思いやりの心を持って相手に接すること』の大事さを再確認しました



アロマとハーブで手作り教室  
今月は香りのソープ

## 園芸クラブ スタートしました 成長が楽しみです



おかげさまで大蒲町あおぞらライフは18周年 中野町シエロアスールは7周年を迎えました 思い出話に花が咲き 皆様でお祝いすることができました これからも職員一同地域の皆様のお役に立てるよう努力して参ります



### 職員より

段々と暖かくなってきましたが 朝晩は日によっても気温差があり体調を崩しやすい時期です こまめな水分摂取や 上着等で体温の調整をしていきましょう 引き続き手洗いうがい 手指消毒等の感染対策を行い 体を動かし よく休み 美味しいものを食べて『明るく 楽しく 元気よく』過ごしていきましょう!!

あおぞらライフデイサービス 花村香里